
　毎月第二土・日曜日に東京都中
央区勝どきで「太陽のマルシェ」
が開催されおり、伊東市もアンテ
ナショップ出店に伴い参加してい
ます。
　ＪＡあいら伊豆のみかんジュー
スなどが地場産品の加工品として
紹介、販売されていました。
　一日の来場者が２万人以上にの
ぼるイベントですので、今後も色々
な期待が掛かっています。

太陽のマルシェ太陽のマルシェ太陽のマルシェ

　国の重要政策「地方創生」につ
いての勉強会を県庁にて開催いた
しました。政調会長として講師を
内閣府地方創生推進室参事官補佐
曽根進様にお願いいたしました。
　曽根進様は伊東市出身、中央で
活躍され、今後も様々な場面での
ご協力をお願いいたしました。
　今後「リーサス」を各自治体が
有効活用し経済研究や政策立案に
役立てていくように推進してまい
ります。

■地方創生勉強会　６月16日

　市内経済状況を伊東商工会議所
役員の皆様と懇談、現状を確認し
施策に反映させる為の重要な会議。
　昨年の消費税引き上げ以来、伊
東市内の経済状況はやや下降ぎみ、
特に小売り業務において厳しいま
ま推移しています。
　現状を打破するためにも県行政
も含めて国の「まち・ひと・仕事創
生本部」いわゆる地方創生で景気
の好循環をもたらしてまいります。

■商工会議所懇談会　５月28日

　４月に行われました統一地方選
挙での改選で、新議員による初め
ての本会議が開催されました。
　今回は正副議長を始め議会人事、
教育長選任人事など重要なことが
審議されました。
　議長には吉川雄二氏・副議長に
は杉山盛雄氏が選出されました。
　また、教育長人事案で「木苗直
秀」教育長について、全員一致で
可決しました。教育会のリーダー
として活躍が期待されます。

■静岡県議会臨時議会　５月20日
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有言実行　みんなとともに!!
小野達也
静岡県議会議員 静岡県政をもっと地域の身近に！
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県政・伊東市に対する皆さまのご意見、ご要望をお聞かせください。

和
田
の
湯
献
上
出
発
式徳川家康が伊東の温泉を運ばせていま

した。それを現代風にヨットで２日間
かけて中央区佃島まで届ける行事です。

イトゥのチームを伊東市に迎え、大会
前のコンディショニングや伊東の少年
チームとの親善試合を企画しています。

次世代の皆さんがスポーツ振興に活用
して頂き、スポーツが盛んな活気あふ
れる地にしていってほしいと思います。
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梅雨の合間の晴れ陽気で、厳かに神事
が執り行われ、その後アサリまきでは
子供たちが楽しげに拾っていました。

特命全権大使「ユスロン・イーザ・マ
ヘンドラ博士」と面談し、親善や水産
振興などについて意見交換をしました。

今年は参加チームが少し減りましたが、
各チーム楽しげに勝利に向けて白熱し
た試合を繰り広げていました。

川内原子力発電所にて安全対策などの
状況について説明を受けました。また
「仙巌園尚古集成館」を訪ねました。

梅雨の合間の晴天に恵まれ行われまし
た。参加者は 237 名と非常に大きな
グラウンドゴルフ大会になりました。

遠くは御殿場市・下田市から総参加者
110名と盛大に行われ、日頃の練習成
果を発揮されていました。

荻区からの要望があり、県道沿いの危
険箇所を視察し、県土木事務所や伊東
市建設課に協力を依頼いたしました。

47団体、1,003名の皆さんが参加され
ました。海草なども多く、自然との調
和がなされたら良いと思いました。

今年は終戦70年となりました。私は
恒久的な平和を願い心からご冥福をお
祈りいたしました。

伊豆高原駅に「伊豆半島ジオパーク・
ビジターセンター」が開設されました。
世界ジオパーク加盟を目指しています。

観光客の方を含めて10万人規模の対
応をする施設整備ができ、これからは
環境に配慮する運転が求められます。

ポンプ車操法の部で第７分団が優勝、
そして小型ポンプ操法の部では第14
分団が優勝されました。


